



PAR LE CINÉASTE PRIMÉ
À CANNES, VENISE ET BERLIN



LE GRAIN ET L'IVRAIE

UN FILM DE
FERNANDO SOLANAS

L'IVRAIE

VIAJE A LOS PUEBLOS FUMIGADOS



AVANT-PREMIERE EXCEPTIONNELLE

Le Grain et l'Ivraie

De Fernando Solanas

SUIVIE D'UNE CONFERENCE ANIMEE

ALTERNATIVE AUX PESTICIDES

VENDREDI 5 AVRIL A 20H45

Au Cinématographe

Sainte-Tulle

(Av. de la République 04220 Sainte-Tulle)

En présence de :

Matthieu pour le mouvement Nous Voulons des Coquelicots
<https://nousvoulonsdescoquelicots.org>

La SCIC Epipop en animation de débat
<http://epipop.com/>

Siana pour la campagne glyphosate
<http://www.campagneglyphosate.com/>

Et de Thomas, Agronome

